
Ｒ１年５月
議会全員協議会
・陸上競技場整備に関する学校跡地調査結果について報告

Ｒ２年12月
（２回）

議会全員協議会
・陸上競技場整備基本構想の検討状況（整備位置や公認種
別）について報告

Ｒ３年５月
議会全員協議会
（仮称）つくば市陸上競技場整備基本構想の策定について
報告

（３）これまでの経緯

資料１

※その他、定例会での質問に対する回答、議員の勉強会での説明を行ってい
ます。

議会への報告・説明



３ 候補地の比較検討 資料２

①コスト
【土地取得費用】
・上郷高校跡地は取得済み。
・高エネ研未利用地の取得費は用地全体45.6haで約68億円。
（本施設整備面積約７haで換算すると約10億５千万円。）

【基盤整備費用】
・上郷高校跡地は既存建物の解体は必要だが、整地造成は容易。
また、インフラに係る大きな整備費は掛からない。

・高エネ研未利用地は樹木の伐採・伐根、インフラ引き込み等の
基盤整備に係る費用を要する。

②事業の進捗速度
【基盤整備・施設整備】
・上郷高校跡地はインフラ等の活用ができ大規模な造成も不要。
・高エネ研未利用地は、樹木の伐採・伐根やインフラの引き込み
や敷地の配置等の検討も必要。
→上郷高校跡地が短期間で整備できる可能性が高い。


